

## Semarakkan Idul Fitri, LSBO Selenggarakan Pameran Seni Rupa

Kamis, 16-08-2012

**Yogyakarta-** Dalam rangka menyemarakkan Hari Raya Idul Fitri 1433 H., Lembaga Seni Budaya dan Olahraga Pimpinan Pusat Muhammadiyah bekerjasama dengan Bentara Budaya Yogyakarta akan mengadakan pameran seni rupa dengan tema "Silaturahmi" tgl 24-30 Agustus 2012. Pameran ini menampilkan karya dua dimensi dan tiga dimensi dari 23 perupa ternama, yaitu: A.C. Andre Tanama, Adi Gunawan, Akhmad Nizam, Ali Umar, Basrizal Albara, Darvies Rasjidin, Dedy Supriadi, Eduard (Edopop), Fajar Sutardi, Giring Prihatyasono, Hendra Buana, I Gede Arya Sucitra, Is Hendri Zaidun, Mulyo Gunarso, M. Pramono Ir, Nasirun, Rispul, Robert Nasrullah, Rokhyat, Sentot, Syahrizal Zain Koto, Syaiful Adnan, dan Yetmon Amier. Demikian disampaikan oleh Wakil Sekretaris Lembaga Seni Budaya dan Olahraga Pimpinan Pusat Muhammadiyah selaku Koordinator Pameran, Tri Mulyono, kepada Redaksi.

Pameran di Bentara Budaya Yogyakarta ini akan dibuka oleh Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Prof. Dr. H. Din Syamsuddin, MA., tanggal 24 Agustus Pukul 19.30 WIB. Pembukaan pameran juga diisi dengan berbagai performing art, seperti pembacaan puisi dan penampilan musik dari kader Muhammadiyah.

Melalui tema "Silaturahmi" relevan dengan momentum *syawalan*, yakni bertemu saling menyapa, berjabat tangan saling memaafkan, dan meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT. Takwa dalam artian menjalankan perintah Tuhan dan menjauhi larangannya adalah sebuah kerangka usaha menuju manusia surga yang sempurna. Tidak menutup kemungkinan bahwa silaturahmi juga mempertemukan berbagai ide dan gagasan berkesenian. Mendialogkan antar karya satu dengan karya lain juga menjadi hal yang menarik sebagai upaya membangun kebersamaan. Tentunya tidak ditunjukkan dengan keseragaman visual.

Panitia pameran mencoba membangun gagasan bahwa seni sangat efektif untuk menjadi media transformasi pesan-pesan ketuhanan dan kemanusiaan. Panitia mengharapkan karya-karya yang ditampilkan bisa mengangkat berbagai gagasan menyangkut kebersamaan dalam keberagaman berlandaskan akhlakul karimah. Semoga dengan pameran ini kita termotivasi untuk selalu bisa bergandengan tangan, hidup bersama dengan tulus ikhlas membangun nilai-nilai kemanusiaan cinta damai. Semoga silaturahmi ini membawa berkah kepada kita semua.

Menurut Tri Mulyono, pameran ini terselenggara tidak lepas dari andil beberapa pihak, baik perseorangan, kelembagaan, atau organisasi. Dukungan penuh dari Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Prof. Dr. H.M. Din Syamsuddin, MA., Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah yang membidangi Seni Budaya dan Olahraga, Drs. H.M. Sukriyanto AR., M.Hum., dan Pimpinan Bentara Budaya Yogyakarta, serta media. Kegiatan Pameran ini juga tak lepas dari peran serta Drs. H. Suwarno

Wisetrotomo, M.Hum. selaku penyeleksi nama perupa, penulis, dan pemerhati seni, Fadli Zon, S.S., M.Sc. selaku penulis puisi dan pengarah tim pameran seni rupa, Drs. H. Jabrohim, MM., Drs. Nur Sahid, M.Hum., Mustofa W. Hasyim, dan anggota pimpinan Lembaga Seni Budaya dan Olahraga Pimpinan Pusat Muhammadiyah, tim pameran, antara lain Syaiful Adnan, Robert Nasrullah, Rispul, Beni Suhendra Winarso, Heriyanto, Julrian Heru Susanto, dan tim lainnya.